

Mon coeur,

Je suis l'homme le plus heureux,

De voir ton amour dans tes yeux

Qui brillera pour toujours de mille feux.

Je me souviens c'était en septembre,

J'ai tout de suite remarqué tes cheveux ambre.

Voilà maintenant quatre mois que nous nous connaissons

Et quatre mois de passion.

Toi et moi au petit matin,

Main dans la main,

Ce n'est plus un rêve

Et ne sera jamais une trêve.

Tout ce poème pour te dire,

Que devant les autres il ne faut pas pâlir,

Laisse les rire,

Regarde plutôt l'immeuble que nous allons bâtir,

L'immeuble que personne ne pourra faire fléchir

Celui qui nous fera survivre,

Et surtout grandir.